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   １１月１６日 

 

午前・午後 ９時３０分 

東郷町議会議長 井俣 憲治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １５ 番  氏名 箕浦 克巳  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  待 機 児 童の 抑

制について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  就学支援につ

いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

待機児童問題について国・県そして地方も様々な

取り組みが懸命になされている。わが町は当局の施

策が順調に進展し、概ね待機児童問題は解決してい

ると認識している。しかし一方、町内企業で働く家

庭の子育て支援の対応も求められている。そこで、

次の点について伺う。 

 

⑴ ３歳未満児等を持つ若い家族の状況について 

① 町内の就学前児童や３歳未満児の状況は。 

② 入園を希望される方の状況は。 

③ 待機児童の現状は。 

④ 育児休業中の仕事と育児の両立に対する支 

援の取組みは。 

 

⑵ 企業主導型保育について 

① 制度発足の背景と制度の概要は。 

② 制度の普及状況は。 

③ 近隣市や本町の状況は。 

④ 町内企業が設置するための支援の取組みは。 

⑤ 今後の見通しについて。 

 

  子育て支援については、他にも色々なことが取り 

上げられており、施策の充実が求められています。 

そこで、義務教育における就学支援についても対応 

が必要ではないかと思い、次の点について伺う。 

 ⑴ 就学支援について 

  ① 近隣の状況について 

  ② 就学前の支援と、就学後の支援に対する考え 

は。 

  ③ 就学に関する支援方法を充実させることは、 

本町の子育てにも資すると思うがどの様に考え 

るか。 

 

町  長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長  

担当部長  

 

 

 



                １５番氏名  箕浦  克巳  №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

３  町体育施設の

トイレの状況に

ついて  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

過去幾度も校舎トイレの洋式化の推進について質

問してきた。当局はエアコンの必要性を認識しなが

らも、まずは日常生活にかかわるトイレ洋式化から

と予算の確保に努められてきたと認識している。そ

れを踏まえ学校施設以外の状況について伺う。 

 

⑴ 町民が利用する運動施設ごとの状況について 

① トイレの設置状況、設置数、種類につい 

て。 

② 既設の町体育施設のトイレの洋式化の考え 

は。 

③ トイレが設置されていない施設に対する考 

えは。 

④ 多くの町民が利用する愛知池のテニスコー 

トにトイレを設置する考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


